

Pressemitteilung

Ausflug zu den Kühen, Besuch der Feuerwehr und eine Zauberer-Show: Sommer-Kinderbetreuung im Klinikum Freistadt

FREISTADT. Insgesamt rund 70 Kinder von MitarbeiterInnen des Klinikums Freistadt waren heuer in den Sommerferien Freistadt in der Sommerbetreuung, davon besuchen 20 die Kinderbetreuung ganzjährig. Die Tagesmütter vom Verein „Aktion Tagesmütter OÖ“ erhielten dafür im Juli und August von PraktikantInnen des Klinikums Unterstützung. Am Programm standen je nach Alter der Kinder und Wetter viel Bewegung im Freien, Gesellschaftsspiele, Basteln etc., aber auch Entdeckungsreisen im naheliegenden Wald oder der Besuch der Feuerwehr, beim Notarzt-Team und den Tieren im Rinderzuchtverband. Einen weiteren Höhepunkt lieferten die magischen Momente mit Zauberer Lukas. Die MitarbeiterInnen des Klinikums Freistadt wissen, dass ihre Kinder bei jeder Menge Spaß und Action vor allem gut versorgt sind, während sie sich nur wenige Gehminuten entfernt auf ihre Arbeit konzentrieren können.

Freistadt, am 30. August 2024

Bildtext 1: Mit lautem Tatütata besuchte die Freiwillige Feuerwehr Freistadt die Kinder der Sommer-Kinderbetreuung.

Bildtext 2: Ferialpraktikantin Jana Hartl unterstützte das Team der Kinderbetreuung am Klinikum Freistadt tatkräftig.

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

Rückfragen bitte an:

Michaela Drinovac-Roithmayr
Stv. Konzernpressesprecherin
Tel.: 05 055460-20440, Mobil: 0664/ 888 91 443
E-Mail: michaela.roithmayr@oeg.at